
  Anlage 2 
 

Stellungnahme zur mündlichen Anfrage von SB Herrn Dr. Albach in der Sitzung des 

Ausschusses Klima, Umwelt und Grün am 19.05.2022 

 

Herr Dr. Albach hat folgende mündliche Anfrage zu TOP 4.1.2 und TOP 7.7 per E-Mail 

eingereicht: 

Die Frage zur Kasemattenstraße ist die Bitte an die Verwaltung, die Entwicklung der im 

Stadtteil Deutz zugelassenen Kfz für 2010, 2015, 2020 und 2021 mitzuteilen. Für den 

Stadtbezirk Innenstadt liegen die Zahlen ja vor (siehe TOP Ö7.7) und wir hoffen, dass s ich 

das für Deutz herunterbrechen lässt. 

 

Antwort der Verwaltung: 

 
Die Entwicklung der im Stadtteil Deutz zugelassenen Kfz ist der folgenden Tabelle zu 
entnehmen: 
 
 

 
 
 
Die Gesamtanzahl der zugelassenen Kfz hat sich von 2010 bis 2021 deutlich erhöht. Der 
Anteil der Privat-PKW trägt jedoch nicht zu dieser Steigerung bei. 
 


